



うばどうっ子だより

平成30年度 学校だより
H31. 1. 25第19号
文責 校長 小林 雅

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

インフルエンザが流行しています。

インフルエンザに罹患する児童が増えています。今週は罹患者が多い3・4年生を2日間の学級閉鎖としました。1月24日現在の罹患患者数は、1年生(1名)、2年生(0名)、3年生(4名)、4年生(1名)、5年生(0名)、6年生(1名)です。今後も流行が続く可能性があります。ご家庭と連携しながら予防に努めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

○家庭へのお願い

- ・朝の検温をお願いします。
(熱がある場合は病院の受診をお願いします)
- ・家庭に戻ったら手洗い、うがいをさせてください。
(手にウイルス付着している場合があります)
- ・体の抵抗力を高めるために、食事をしっかりと、入浴し、睡眠時間を十分確保してください。
- ・学校では当分の間マスクを着用させます。毎日マスクの準備をお願いします。
- ・外出する際はマスクを着用し、出来るだけ人混みをさけてください。



※インフルエンザは、ときに生命に関わる危険な病気となる可能性があります。子どもの健康を第一に考えた対応をして参ります。今後もご協力よろしくお願いいたします。

フッ化物洗口スタート

1月10日(木)からむし歯予防を目的とした「フッ化物洗口」がスタートしました。朝の時間帯に全校児童がランチルームに集合し、養護教諭の指導で一斉に行います。今まで「水」で練習した成果を発揮し、全員上手に出来ました。

これから毎週木曜日の朝に実施していきます。



スキー教室に向けた練習をスタートしました。

2月8日の校内スキー教室に向け、体育の授業ではスキー学習が始まりました。校庭の雪はまだ少ないですが、姥堂山周辺で練習を行っています。保護者の皆様には、スキー用具の学校への搬入など大変お世話になりました。2月8日の校内スキー教室で、児童が楽しく滑ることができるように今後も練習を行います。

なお、5・6年生は1月31日にも三ノ倉スキー場でスキー学習を予定しております。

2月8日のスキー教室終了後に予定していたPTA新年会は、都合により実施しませんのでご了承ください。

※校庭での練習風景



登下校中の注意点

歩道にも積雪があり、歩きにくい状況が続いております。学校では次の点について指導しております。ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

- 1 登下校の際は、手袋、帽子を着用する(安全確保)
- 2 ジャンパーのフードはできるだけかぶらない(視野が狭くなる)
- 3 歩道脇の水路に注意して歩行する。(水量がとても多い)

